

**BOLETIN 7 16-01-2026**

## CLAUDIA SANDOVAL PARTICIPA EN MESA DE TRABAJO INTERESTATAL SOBRE LA VÍA ARCO NORTE

La presidenta municipal de Atitalaquia, Claudia Sandoval, participó en la mesa de trabajo interestatal sobre la vía Arco Norte, encabezada por el secretario de Gobierno del estado, Guillermo Olivares Reyna, con el objetivo de dar seguimiento a la estrategia integral de seguridad y fortalecer la coordinación regional.

En este encuentro participaron representantes de los gobiernos de Tlaxcala, Estado de México, Puebla, Morelos y Ciudad de México, así como legisladores, autoridades del Gobierno de México, organizaciones empresariales, el Consejo Coordinador Empresarial, la Concesionaria Arco Norte y presidentas y presidentes municipales de Tlaxcoapan, Zapotlán, Villa de Tezontepec, Emiliano Zapata y Tolcayuca.

Durante la mesa de trabajo, la presidenta municipal Claudia Sandoval manifestó el interés del Gobierno de Atitalaquia por mantener un trabajo coordinado que permita generar mejores condiciones de accesibilidad y conectividad para el municipio en su relación con la vía Arco Norte, priorizando beneficios generales para la población y el desarrollo regional.

El Gobierno Municipal de Atitalaquia refrenda su compromiso de continuar participando en espacios de diálogo que impulsen acciones conjuntas en favor de la seguridad, accesibilidad y desarrollo integral del Municipio.

